

# Gymnasium Bremervörde **Freude über Spendensiegel der DKMS**

**Bremervörde.** Das Gymnasium Bremervörde ist von der DKMS (Deutsche Knochenmarkspenderdatei) mit dem DKMS-Schulsiegel ausgezeichnet worden. Dies erhalten besonders engagierte Schulen, die bereits mindestens drei Registrierungsaktionen für potenzielle Stammzellenspendeinnen und Stammzellenspendeorganisiert haben. Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit vielen an Blutkrebs erkrankten Menschen durch eine lebensrettende Stammzellspende eine zweite Lebenschance zu geben. Am Gymnasium Bremervörde findet seit 2018 alljährlich im Januar eine Registrierungsaktion für den 13. Jahrgang statt. (bz)



**Schulleiter Dr. Uwe Strohbach (links) und der Organisator der Registrierungsaktionen, Lehrer Oliver Steinfeld.** Foto: Gym Brv